

Liebe unsere Gäste,

wir möchten euch von Herzen mitteilen, dass wir ab dem 23. Juni in die Sommerferien starten. Unsere AIR Cafeteria Schmalkalden bleibt in dieser Zeit bis zum 8. August geschlossen.

Wir danken euch von ganzem Herzen für eure Besuche, eure freundlichen Worte und eure Unterstützung in den vergangenen Monaten. Es war uns eine große Freude, euch bei uns bewirten und ein Stück Alltag verschönern zu dürfen.

Wir hoffen sehr, dass ihr eine wunderschöne Sommerzeit habt, viele sonnige Tage mit euren Familien und Freunden genießen könnt und euch gut erholt.

Am 11. August sind wir wieder für euch da — und wir freuen uns jetzt schon riesig darauf, euch dann wieder bei uns begrüßen zu dürfen!

Bis dahin wünschen wir euch von Herzen alles Gute, viele schöne Momente und vor allem Gesundheit.

Bleibt gesund und passt gut auf euch auf.

Herzliche Grüße und bis bald,
euer Team der AIR Cafeteria Schmalkalden

